



Lupita Juárez en El Heraldo Televisión entrevista a Francisco Huacus, diputado federal del PRD



“Como ya lo he manifestado y lo dije el día de ayer, es una estrategia político-electoral por parte del Presidente de la República. La postura del PRD en San Lázaro es ir al parlamento, porque para eso nos pagan los mexicanos, para que dialoguemos y para que construyamos acuerdos. También decir que hubo la apertura en la Junta de Coordinación Política de que los partidos presentáramos iniciativas que quisiéramos discutir en cada uno de estos cuatro bloques que están enmarcados, que de alguna manera nos va a permitir conocer las propuestas y planteamientos. A mí se me hace un error que Movimiento Ciudadano deje ese vacío, porque prácticamente está huyendo de la discusión y del debate político”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3794?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3794&authkey=!ADyGT70MStWnggY&ithint=video&e=sErYuk>